

NOU-
VEAU

Baromètre, dit Anéroïde.



La maison LEREBOURS et SECRETAN, opticiens de l'Observatoire et de la marine, 45, place du Pont-Neuf, a fait paraître cette année un grand nombre d'instruments nouveaux, qui sont tous d'un puissant intérêt, et dont il serait trop long de donner la liste. Toutefois, nous ne pouvons résister au désir de recommander à nos lecteurs un nouveau BAROMETRE, dit ANEROÏDE, qui nous semble réservé à un grand et rapide succès.

Son principe est le même que les baromètres à mercure, qu'il est destiné à remplacer ; il n'occupe pas plus de place qu'un chronomètre ; comme il est entièrement en métal, et sans aucun liquide, ainsi que l'indique son nom, son transport n'exige aucune espèce de précaution. On pourra donc maintenant, dans toutes les parties du monde, et pour une somme modique, posséder un baromètre d'une régularité aussi parfaite que ceux de l'Observatoire de Paris ou de Greenwich. Nous n'avons pas besoin d'ajouter que le BAROMETRE ANEROÏDE a reçu les témoignages de l'approbation unanime des sommités scientifiques de Londres et de Paris.